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苗栗縣造橋鄉民代表會第二十一屆第十次臨時會議事日程表 

月 日 
星 

期 

開會時間及會議事項 

備註 

上午 10：00-12：00 下午 2：00-5：00 

12 07 一  
代表報到 

預備會議 
  

12 08 二 

 

討論提案 

 

臨時動議 第一次會 

12 09 三 下村勘查經建 下村勘查經建 第二次會 

備註：本會議程得視會議狀況經大會議決變更 
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會議概況 

壹、預備會議 

一、日期：中華民國 109年 12月 07日上午 10時 

二、地點：本會議事堂 

三、出席：陳裕福、廖義勇、蔣運添、栢健薰、陳琦芳 

          林鳳珠、林萬樹、李錦旭、古育誌、何朝根 

四、列席：本會秘書黃億峰 

五、主席：陳裕福                  紀錄：姜玉美 

六、報告事項： 

    黃秘書億峰報告：出席代表已達法定人數，請主席宣佈開

會。 

    陳主席裕福報告：依據秘書報告，出席代表過半數宣佈開 

                    會。 

七、會議事項： 

    主席致詞（略） 

(一)會務報告（黃秘書億峰報告）： 

  1、109年代表財產申報，授權監察院介接財產資料之代表， 

     請於 109年 12月 5日至同年 12月 31日間，至網路申報 

     系統下載監察院介接之財產資料以為參考，並於 109年 

     12月 31日前上傳，始為申報完成。 
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  2、本會第 21屆第 9次臨時會議事錄請各代表參閱。 

(二)討論提案： 

 1、案    由：請討論本會第 21屆第 10次臨時會議事日程， 

               是否有當提請公決案。 

  說    明：如附議事日程表。 

    決    議：照案通過。 

八、臨時事項：無。 

九、散會：上午十二時整。 
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貳、大會 

    第一次會 

一、日期：中華民國 109年 12月 08日上午 10時 50分 

二、地點：本會議事堂 

三、出席：陳裕福、廖義勇、蔣運添、栢健薰、陳琦芳 

          林鳳珠、林萬樹、李錦旭、古育誌、何朝根 

四、列席：鄉長黃天貴、秘書黃純芳、民政課長巫仁懷 

          建設課長馮天君、財政課長李雅萍 

          農業課長胡文生、清潔隊長徐肇廷 

主計室主任黎林輝、人事室主任張玉枝 

          本會秘書黃億峰 

五、主席：陳裕福                  紀錄：姜玉美 

六、報告事項： 

    黃秘書億峰報告：出席代表已達法定人數，請主席宣佈開

會。 

    陳主席裕福報告：依據秘書報告，出席代表過半數宣佈開 

                    會。 

七、會議事項： 

    討論提案： 

    代表提議案第一號 
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類    別：建設              提案人：代表古育誌 

                            副署人：主席陳裕福 

                                    代表何朝根 

案    由：建請改善本鄉談文村 1鄰阿八窩農路長約 200 

M，寬約 3M，以維人車安全案。 

理    由：本鄉談文村 1鄰阿八窩農路，年久失修，路面

毀損，坑洞下陷，影響行人行車安全，請公所

派員勘查修復改善。 

辦    法：請鄉公所派員勘查辦理。 

陳主席裕福：鄉長應該知道這個路的確是年久失修了，那 

            個裡面的土地被人家買掉了，可是還有兩三 

            個人在那邊住，如果可以的話，還是要來幫 

            忙一下，不然老人家如果生病要就醫的話會 

            很麻煩。好，各位有什麼高見？沒有，那我 

            們舉手表決，贊成的請舉手。好，全數通過。 

審查意見：照案通過。 

大會議決：依照審查意見交付大會表決，全體出席代表舉 

          手贊成通過。 

 

代表提議案第二號 
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類    別：建設              提案人：主席陳裕福 

                            副署人：代表古育誌 

                                    代表何朝根 

案    由：建請施設本鄉龍昇村 4鄰往陳木宅駁崁長 20M

及排水溝長 20M，以維安全案。 

理    由：本鄉龍昇村 4鄰往陳木宅，原有竹林崩塌，需

施設駁崁長 20M，及排水溝 20M，以免土石崩

落，危及安全，請公所派員勘查施設。 

辦    法：請鄉公所派員勘查辦理。 

陳主席裕福：這個是很久沒有做駁崁，因為是用竹子擋著 

            作防風林，竹林已崩掉，剛好又燒掉，這個 

            很多戶人家要從那裏過，要給他改善，我們 

            希望說剛好乘這個機會解決一些問題，路如 

            果能夠幫他做好，大家都好，因為土地是幾 

            百個人持分，他們現在剛好都有意願要做， 

            希望代表都能夠幫忙一下，所以有沒有什麼 

            高見？沒有，那我們舉手表決。贊成的請舉 

            手。好，全數通過。 

審查意見：照案通過。 

大會議決：依照審查意見交付大會表決，全體出席代表舉 
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          手贊成通過。 

 

代表提議案第三號 

類    別：建設              提案人：主席陳裕福 

                            副署人：代表古育誌 

                                    代表何朝根 

案    由：建請改善本鄉龍昇村保龍宮前廣場排水溝，長

約 30M，以免雨水滲透灌入民宅案。 

理    由：本鄉龍昇村保龍宮前廣場因地面下陷裂開，原

施設之排水溝無法排水，雨水直接滲透，灌入

民宅，請公所派員勘查改善，解決排水問題。 

辦    法：請鄉公所派員勘查辦理。 

陳主席裕福：這個案子以前是縣政府做的，但是就是因為 

            有崩裂，所以那個水溝就脫離，脫離後那水 

            就會滲至不是從水溝走，造成地層下陷，希 

            望說我們改善一下，不然那底下還住很多戶 

            人家如果說不小心崩掉的話，也很麻煩。要 

            鄉公所幫忙一下。各位有什麼高見？沒有， 

            我們舉手表決。贊成的請舉手。好，全數通 

            過。 
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審查意見：照案通過。 

大會議決：依照審查意見交付大會表決，全體出席代表舉 

          手贊成通過。 

 

黃秘書億峰：我們回到鄉公所提議案。 

    鄉公所提議案第一號 

    類    別：財政、主計        提案人：鄉長黃天貴 

    案    由：請審議本鄉 109年度第一次追加減預算案。           

    理    由：本鄉 109年度第一次追加減預算案，業已依規 

              定編竣，茲依地方制度法第 40條第 1項之規定 

              送請貴會審議。 

    辦    法：提請貴會審議通過後惠復。 

    黃秘書億峰：主席，這個案子要進入三讀會。 

    陳主席裕福：好，進入一讀會，請說明。 

    黎主任林輝：主席、副主席、各位代表先進、鄉長、兩位 

                秘書、課室主管大家早，主計室在此報告本 

                鄉 109年度總預算第一次追加減預算案，請 

                翻開第1頁總說明(請參閱109年造橋鄉總預 

                算第一次追加(減)預算總說明，以下略)，敬 

                請大會審議。 
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    陳主席裕福：好，以上是總說明。  

    黃秘書億峰：現在進入二讀會。二讀會的部分就是我們歲 

                出歲入追加減的一個審議，歲入追加減的部 

                分是從我們的追加減預算的第 31頁到第 53 

                頁；那歲出追加減的部分，是從我們的追加 

                減預算的第 54頁到第 85頁的這個部分，請 

                代表翻開參閱一下(進入逐頁審議，以下略)。 

    陳主席裕福：好，各位有什麼高見沒有？沒有，我們就進 

                入三讀，請舉手表決。贊成請舉手，好，全 

                數通過。 

    審查意見：照案三讀通過。 

    大會議決：依照審查意見交付大會表決，全體出席代表舉 

              手贊成通過。 

八、臨時動議： 

    陳主席裕福：來，臨時動議。請林代表。 

    林代表鳳珠：主席、副主席、鄉長，還有兩位秘書、各課 

                室主管還有代表同仁大家早安！就是那個苗 

                14-2通往那個慈聖宮道路的那件工程案，現 

                在已經發包而且要進入工程施工階段，目前 

                工程好像有什麼問題，那我想說我們公所是 
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                否可以對這個工程做一個說明，謝謝。 

    陳主席裕福：好，請起來說明。 

    馮課長天君：主席、副主席、各位代表、鄉長、兩位秘書、 

                課室主管大家好！有關於這個案子就是苗 

                14-2線通往慈聖宮道路工程案，因為水溝蓋 

                有高低差，當時在設計的時候沒有注意到水 

                溝蓋高低差的問題，…… 

(因錄音裝置異常，自 16分 32秒起至 20分 10秒止，聲音均無

法正常播放，經嘗試將喇叭音量調至最大，仍無法完整記錄錄

音內容，致整段發言內容有所缺漏)。 

    林代表萬樹：我想問一下總預算書(第一次追加減預算)第 

                62頁 80歲以上老人三節敬老金為什麼要刪 

                減掉？ 

    陳主席裕福：好，我們請課長。 

    巫課長仁懷：主席、各位代表先進、鄉長、兩位秘書還有 

                課室主管大家早安！主要這個追減 29,7000 

元是樽節開支去辦理。因為每年度我們 80 

歲以上的長輩都會不斷增加，所以我們都是 

用戶政事務所給我們的人數去做預算的編列 

數，那如果到年底沒有運用完畢，因為 80 
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歲以上年滿的數字我們是沒有辦法去實際估 

算，所以預算都會再多編列 2、30人，如果 

實際人數沒有那麼多，就會辦理追減。 

    陳主席裕福：好，各位代表還有什麼高見？沒有？那這個 

                會期就到此結束，散會。 

九、其它事項：無。 

十、散    會：上午十一時十二分。 
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    第二次會 

一、日期：中華民國 109年 12月 09日上午 10時 

二、地點：本會議事堂 

三、出席：陳裕福、廖義勇、蔣運添、栢健薰、陳琦芳 

          林鳳珠、林萬樹、李錦旭、古育誌、何朝根  

四、列席：本會秘書黃億峰 

五、主席：陳裕福                  紀錄：姜玉美 

六、代表簽到後隨即個別下村勘查經建。 

七、散會：上午十二時。 
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附    錄： 

 

苗栗縣造橋鄉民代表會第二十一屆第十次臨時會代表出缺席一覽表 

姓  名 12月 07日 12月 08日 12月 09日 備  註 

陳裕福 ○ ○ ○ 註： 

出席：○ 

請假：◎ 

缺席：＊ 

廖義勇 ○ ○ ○ 

蔣運添 ○ ○ ○ 

栢健薰 ○ ○ ○ 

陳琦芳 ○ ○ ○ 

林鳳珠 ○ ○ ○ 

林萬樹 ○ ○ ○ 

李錦旭 ○ ○ ○ 

古育誌 ○ ○ ○ 

何朝根 ○ ○ ○ 
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苗栗縣造橋鄉民代表會第二十一屆第十次臨時會提案分類統計表 

提  案  別 
類  別 

件  數 

清潔 

農業 
建設 

民政 

財政 

行政 

主計 
合計 

鄉公所提案 
提案    1 1 

通過    1 1 

代表會提案 
提案      

通過      

代表提案 
提案  3   3 

通過  3   3 

臨時動議 
提案      

通過      

合計 
提案  3  1 4 

通過  3  1 4 

審查結果 通過 4件   保留○件   撤回○件   未決○件 

苗栗縣造橋鄉民代表會主席  陳  裕  福 

中  華  民  國  109  年  12  月  09  日 

 


